

# Piden a ministra de Medio Ambiente escuchar a los vecinos del sector Colaco

**RELENO SANITARIO.** *Diputado González y alcalde Silva se reunieron con la autoridad ministerial en Santiago.*

Hasta Santiago llegaron autoridades y representantes de la comunidad, para solicitar a la ministra de Medio Ambiente, Maisa Rojas, que considere las preocupaciones de los vecinos respecto a la instalación de un posible relleno sanitario en la lo-

calidad de Colaco. Durante este encuentro, se discutieron las inquietudes de la comunidad, las cuales abarcan los impactos ambientales y sociales que podría acarrear dicho proyecto.

El diputado RN Mauro González solicitó que el Ministerio de Medio Ambiente se convier-

ta en un aliado para poder técnicamente defender la posición de los vecinos.

“Es necesario avanzar técnicamente y preparar una defensa frente a este proyecto que podría causar graves perjuicios a la parte medioambiental y a la calidad de vida de los

habitantes de Calbuco”.

Para el alcalde, Marco Silva, es fundamental que se instale la preocupación de la comunidad de Colaco frente a la posible construcción de un mega-vertedero en nuestra comuna.

“Calbuco no puede seguir siendo el patio trasero de la región ni administrar la basura de otros. Los proyectos deben respetar nuestro territorio”, aseguró Silva. **C3**



LAS AUTORIDADES EN REUNIÓN CON LA MINISTRA DE MEDIO AMBIENTE.